

Nouméa le 17/04/2020

A l'attention des parents d'élèves du lycée Lapérouse,

A l'attention des élèves du lycée Lapérouse,

Comme l'a annoncé le gouvernement de Nouvelle Calédonie par Mme Champmoreau, les établissements de la province sud ouvrent leur porte aux élèves à compter du mercredi 22 avril à 7h.

Durant les deux semaines qui viennent les élèves seront accueillis dans leur classe à effectifs réduits. Cela pour d'une part permettre aux enseignants de consolider les connaissances transmises en non présentiel durant les 2 semaines de confinement et une homogénéisation des acquis, mais aussi pour aider les élèves à réintégrer le lycée plus sereinement après une période qui a pu leur être difficile à vivre. Cela sera aussi l'occasion de les habituer à pratiquer des gestes barrières qui ont vocation à devenir naturels pour une vie en collectivité, et cela bien au-delà de la période que durera la crise actuellement vécu de par le monde.

Avant d'aborder plus techniquement les modalités d'accueil progressif des élèves pour les deux semaines à venir, je souhaiterais vous transmettre les informations suivantes :

- Pour l'internat : les élèves concernés seront accueillis normalement, à partir du mardi 21 au soir pour ceux qui auront cours du 22 au 24, à partir du dimanche 26 au soir pour ceux invités à venir en cours du 27 au 30.
- Pour la demi-pension : Les élèves seront accueillis comme ils le sont d'habitude. Les semaines de confinement seront déduites des sommes à payer au 3° trimestre.
- Les masques ne sont pas préconisés, en revanche les élèves souhaitant venir en classe avec leur masque seront bien entendu autorisés à le faire.
- Les périodes de formation en entreprise qui devaient se dérouler lors des 3 prochaines semaines sont annulées et/ou reportées (concerne les étudiants de BTS).
- Tout retour à domicile suite à un passage à l'infirmerie devra être suivi d'une attestation médicale pour revenir en cours.

Concernant les modalités de reprise des cours :

- Pour les classes de Pré-Baccalauréat, sauf Terminale TS6, TL2 et TRHC2 (classes déjà à effectif réduit)

Dans chaque classe les élèves du début de l'alphabet seront accueillis la première semaine, du mercredi 22 avril 7h au vendredi 24 avril 17h30 ; les autres du lundi 27 avril 7h au jeudi 30 avril 17h30 selon l'emploi du temps joint. Afin que les cours soient les plus identiques possibles pour les 2 groupes, le mardi 28 avril ce seront les cours normalement programmés le vendredi qui se dérouleront.

Vous trouverez ci-joint le détail des listes classe par classe ; vous pourrez déterminer si votre enfant fait partie du premier groupe ou du second, et en conséquence vous trouverez son emploi du temps pour la période qui le concerne. Aucune modification ou permutation de groupe ne sera possible.

- Pour les classes post-baccalauréat (BTS et CPGE) ainsi que pour les classes de TS6, TL2 et TRHC2, tous les élèves sont invités à venir en cours sur les 2 semaines selon leur emploi du temps habituel.

Tous les élèves de près baccalauréat seront accueillis à leur première heure de cours par leur professeur principal, pour les autres par le professeur ayant normalement cours à cette heure, afin de faciliter cette remise progressive en scolarité, moment où leur seront prodigués entre autres des conseils quant aux gestes barrière.

Vous devez donc vous fier à l'EDT qui vous est envoyé ci-joint pour cette période et en aucun cas à l'EDT sur Pronote. L'appel sera fait toutes les heures et vous serez appelé si votre enfant n'est pas en cours.

Les élèves sur la période où ils restent à domicile se verront proposer des travaux en non-présentiels comme pendant les deux semaines précédant les vacances.

Nous restons à votre disposition pour toute question,



F.RUCHTI, Proviseur Lycée Lapérouse